

Eigenbauspieler E21 in der OÖ. Mannschaftsmeisterschaft

Wie bereits am Jugendverbandstag und am Tag der OÖ. Mannschaftsmeisterschaft 2013 vorgestellt, wird künftig der Einsatz eines Eigenbauspielers (Spieler = männliche und weibliche Form) verpflichtend eingeführt.

Dies betrifft die Spielklassen in Bewerben

Herren

Oberösterreich-Liga
Landesliga
Regionalklasse
Bezirksklasse
1. Klasse

Damen

Oberösterreich-Liga
Landesliga
Regionalklasse

In den darunterliegenden Klassen der Damen und Herren wird der Einsatz eines Eigenbauspielers E21 dringend empfohlen.

Um den Vereinen und Mannschaften genügend Zeit zu geben, diese Spieler entsprechend vorzubereiten und einzubinden, wird folgender Zeitplan festgelegt:

Spieljahr 2015

Im Spieljahr 2015 muss in jeder Mannschaft der o.a. Spielklassen ein Spieler U21* eingesetzt werden.

Spieljahr 2016

Ab dem Spieljahr 2016 muss in jeder Mannschaft der o.a. Spielklassen ein Spieler E21** eingesetzt werden.

*Spieler U21 sind Spieler, die im Meisterschaftsjahr 2015 das 21. Lebensjahr erreichen oder jünger sind (d.h. maximal Jahrgang 1994).

**Spieler E21 sind Spieler, die im Meisterschaftsjahr 2016 das 21. Lebensjahr erreichen oder jünger sind, zudem seit mindestens 2 Jahren für den Verein lizenziert sind und in mindestens zwei Meisterschaftssaisonen (Sommer) für den Verein eingesetzt wurden (d.h. maximal Jahrgang 1995).

Als U21 bzw. E21 Spieler zählen nur Österreichische Staatsbürger und/oder Spieler, die ihren Lebensmittelpunkt in Österreich haben und so gem. Wettspielordnung §49 Österreichischen Spielern gleichgestellt sind.

Vereinswechsel

Wechselt ein E21 Spieler den Verein, verliert er seinen Status E21 für seinen „alten“ Verein nicht und kann bei einer eventuellen Rückkehr wieder als E21 Spieler eingesetzt werden.

Jugendmannschaften

Die verpflichtende Führung von Jugendmannschaften bleibt in der bestehenden Form aufrecht.

Konsequenzen

Kann eine Mannschaft der o.a. Spielklassen keinen E21 Spieler (2015 U21 Spieler) stellen, so ist die Teilnahme an der OÖ. Mannschaftsmeisterschaft für diese Mannschaft nicht möglich.

Fällt ein E21 Spieler kurzfristig aus (z.B. Verletzung beim Einspielen) werden das 5./6. Einzel und das 2./3. Doppel zugunsten der gegnerischen Mannschaft gewertet (maximal zwei Mal).

Ab dem dritten Vergehen dieser Art wird die Mannschaft aus dem Bewerb genommen und muss zwangsabsteigen. Dabei ist der Zwangsabstieg bis in die letzte Spielklasse möglich (Entscheidung OÖTV WR).